



Haben bereits Erfahrungen mit Bandcontests: Circuit Breach, hier beim Emergenza-Regionalfinale 2015 im Kulturzentrum Faust, stehen am Freitag im Line-Up für den Metalschmiede-Bandcontest im MusikZentrum.

Erster hannöverscher Metalband-Contest Metalschmiede gibt Bands für Freitag im MZ bekannt

07. August 2018, Von: Redaktion, Foto(s): David Neumeier

Am kommenden Freitagabend, dem 10. August gilt es. Dann öffnet das MusikZentrum in Hannover seine Türen für die Metalschmiede, dem ersten hannöverschen Metalband-Contest. Initiator und Veranstalter Robert Burgwitz hat das bisherige Line-Up und die Mitglieder der Jury bekannt gegeben. Der eine oder andere Name dürfte vielen sehr vertraut sein. Die Metalschmiede soll nicht nur Metalbands mit Preisen, Auftritts- und Vernetzungsmöglichkeiten unterstützen - die Veranstaltung kommt ebenso dem Verein Der Weisse Ring e.V. zu Gute.

„Die Metalschmiede soll der Metalszene einen Anlaufpunkt bieten junge Bands zu unterstützen und zu feiern und somit den Metal in und um Hannover zu verbreiten und voranzutreiben und dazu auch gleichzeitig etwas Gutes tun: Die Metalschmiede ist eine Benefizveranstaltung zu Gunsten des Weißen Ring e.V.“, formuliert es eine Medienmitteilung im Vorfeld der bevorstehenden Premiere am kommenden Freitag im MusikZentrum.

Insgesamt zehn Bands sollen auftreten, neun davon hat der Veranstalter nun angekündigt. Sieben Bands stammen aus Hannover, eine aus Hamburg und eine aus Meckenheim. Die Metalschmiede richtet sich nicht ausschließlich an junge Newcomerbands, wie man am bisherigen Billing erkennen kann.

Einige bekannte Szene-Bands und Juroren aus der Musikszene

Ab 18 Uhr werden am Freitag folgende Bands auf der Bühne des MusikZentrums erwartet: All My Pride (Meckenheim), The Suicided (Hamburg sowie As You Left, Cella ´Door, Circuit Breach, Sonic Delay, Sleeping Well, Voldt und Drowning Deep (alle Hannover). Einlass soll ab 17 Uhr sein.

Die Metalschmiede wird vom Kulturbüro der Stadt Hannover, dem Musikzentrum Hannover, dem Stammtisch 30666 City of Metal und einiger weiterer Sponsoren unterstützt.

In der Jury für den Contest werden Britta Goertz (Critical Mess, Crippler), Alice Moser (Kulturbüro Stadt Hannover / Koordinatorin UNESCO City Of Music), Hendrik Deutsch (Tredstone, Scarnival, 30666 City Of Metal und Bildungsreferent an der Landesmusikakademie Niedersachsen), Björn von Oettingen (SPV), Kay Liebe (Papa Roach Experience) und Rainer Bruckert (Landesvorsitzender Niedersachsen Weisser Ring e.V.) erwartet. Außerdem sollen noch zwei Vertreter vom MusikZentrum in der Jury sitzen, teilt der Veranstalter mit.

Mit dem Bandcontest am 10. August ist die Premiere der Metalschmiede jedoch noch nicht vorüber. Auch am Samstag, dem 11. August, soll es unter der Federführung von Robert Burgwitz im MusikZentrum hoch hergehen. Dann in Sachen Cover-/Tribute-Rock mit den Bands Black Rosie (AC/DC-Cover), Papa Roach Experience und The Kiss-Tribute-Band.

Weitere Infos zur Metalschmiede und dem Programm am Freitag, dem 10. und Samstag, dem 11. August im MusikZentrum über die Links unten in der Infobox.

Links:

www.metalschmiede.de
www.musikzentrum-hannover.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Album-Besprechung Nummer 2360](#)(25.02.2021)
[Zum Geburtstag ein Geschenk für Fans](#)(05.02.2021)
[Sendeplatz für die hannoversche Musikszene](#)(28.01.2021)
[Musikalische Geschichten aus Detroit](#)(14.11.2020)
[King-Crimson-Sänger auf Solo-Pfaden](#)(21.10.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)